
Gemeinde Mainhausen, Freitag, 28. August 2015

Argentinischer Tango im Café K

Zum Träumen lädt ein Abend mit Argentinischem Tango im Café K der Evangelischen Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen am Sonntag, 13. September, ein. Direkt neben der Evangelischen Kirche Seligenstadt, Aschaffener Straße 105, lassen um 17 Uhr das „Duo Elegante und Freunde“ sehnsuchtsvolle Melodien und leidenschaftliche Rhythmen erklingen.

Das „Duo Elegante“ ist dem Seligenstädter Publikum gut bekannt: Schon 2011 haben Cornelia Scholz an der Violine und Daniel Stawinski am Klavier im Café K Zuhörende mit Tangomelodien bewegt - und gelegentlich sogar zum Tanzen verführt. Diesen September werden sie begleitet vom Russen Vassily Dück mit dem Bajan (Knopfakkordeon) und Özge Cevic Erdem aus Ankara mit dem Kontrabass. Als Quartett spielen die MusikerInnen klassische Melodien des Tango Argentino von Carlos Gardel bis Astor Piazzolla.

Zwischen den wiegenden Rhythmen ist wieder Zeit für Wein, Kaffee und Gespräche. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten. (mf)